



Die Patientenorganisation PSO Austria war Mitveranstalter der Aktion. Obmann-Stv. Gerhard Hoch war vor Ort. Foto: Celgene / Angelika Schiemer

Nachempfinden, wie sich Schuppenflechte anfühlt

(red). An Psoriasis – auch Schuppenflechte genannt – leiden in Österreich rund 250.000 Menschen. Psoriasis ist nicht nur eine Hauterkrankung, sondern kann auch Gelenke und andere Organe betreffen. Da die Erkrankung aber über die Haut sichtbar wird, führt die optische Fremd- und Selbstwahrnehmung bei Betroffenen oft zu einer großen Belastung. Um das nachempfinden

zu können, wurde anlässlich des Weltpsoriasis-Tages am 29. Oktober vor dem Wiener Hauptbahnhof eine Spiegel-Installation platziert. Passanten konnten sich im wahrsten Sinne des Wortes ein Bild von den Lebensumständen der Betroffenen machen. Mit blinden sowie Zerr- und lichtdurchlässigen Spiegeln tauchten sie in die Welt von Psoriasis-Patienten ein.